Tolle Saison für den MSC gefeiert

Wahlscheider starten wieder durch

Verer Faroller-

50,-

TS,

50,-

50,-

irch-

00,-

lio-

50,-



■ Bei der Jahresabschlussfeier des Motor-Sport-Club (MSC) Wahlscheid wurden die Clubmeister geehrt.

FOTO: WOLFF-SPORTPRESS

Wahlscheid (gw). Heinz Frins eröffnete das 35. Jahresabschlussfest des MSC in der festlich geschmückten "Royal Albert Hall" im Landgasthaus Scheiderhöhe. In seiner kurzen Laudatio hob er das aktive Engagement des Clubs in sehr vielen Motorsportdiziplinen als aktive Teilnehmer oder als organisierenden Club hervor. Die Aktiven des Vereins decken viele Motorsportveranstaltungssparten ab. Ebenfalls wurde die Jugendarbeit mit 14 aktiven Jugendlichen gewürdigt.

> MEHR UNTER WWW.EXTRA-BLATT.DE